

国土の繁栄と平和をまもろう

本会は自衛隊員の激励及び慰問、退職隊員の就職協力等を行うと共に自衛隊の諸行事に協力し隊員との親睦を図り、防衛思想の普及並びに隊員の健全な育成発展に協力するを目的とする。

発行所

大阪防衛協会

(〒541-0041) 大阪市中央区北浜4丁目2番13号 淀屋橋今西ビル4F TEL 06-6202-8284

発行人 井上礼之

編集責任者 蛭原康治

印刷所 (株)DNPメディアサポート



「自衛の精神を国民に広げよう！」

平成30年度大阪防衛協会会員総会終る

大阪防衛協会は6月5日大阪市内のホテルにおいて中部方面総監岸川公彦陸将以下陸・海・空の指揮官等幹部約30名を招き、大阪防衛協会会員総会を行った。

第一部議案審議においては、平成29年度決算報告、平成30年度事業計画等について審議するとともに新しい役員改選を行った。第二部総会行事は、井上礼之会長が平素の陸海空自衛隊活動に対し感謝を表するとともに会員に対してはさらに積極的に活動するように要望した。引き続き陸・海・空自衛隊代表から祝辞を戴き、さらに会長から中部方面混成団に対し新隊員に対する激励品を授与した。

第三部記念講演では、トランプ政権を予見した数少ない気鋭の評論家江崎道朗氏が「トランプ政権と北朝鮮有事」と題して熱弁を振った。第四部ではゲストを交え、田中重伸第3師団長の乾杯発声のもと懇親会に移り、大盛会の裡にすべての行事を終了した。

会長挨拶文

この度、大阪防衛協会平成30年度会員総会を迎えるに当たり、一言ご挨拶申し上げます。

本日は、大変お忙しい中、岸川中部方面総監・田中第3師団長を始め現職の陸・海・空指揮官、並びに会員の皆様にご出席をいただきまして誠に有り難うござ



総会で挨拶する井上会長

いました。

まず、大阪防衛協会の歴史を簡単に申し上げますと、昭和38年1月、北陸地方が大豪雪に見舞われ、交通が途絶し、福井、新潟地方が孤立したとき、関西からも自衛隊が出動し、約1ヶ月にわたり献身的な活動をされました。しかし当時、世の中は未だ自衛隊に冷たく、劳いの言葉もなかった時代でしたので関西財界の有志の有志が自衛隊に対する感謝の気持ちを表すと同時に、自衛隊に対する国民の理解を深め、かつ激励しようという趣旨で、昭和39年2月24日に当協会が発足し、長きにわたり諸先輩や現在の会員一人一人の熱い気持ちが営々と引き継がれ、本年54年目を迎えることができました。

その間、我が国を取り巻く安全保障環境は大きく変化してまいりました。ご承知の通り、北朝鮮は昨年までミサイル発射や核実験を繰り返して行ってきましたが、4月27日南北首脳会談に引き続き、一週間後の米朝首脳会談によって「半島の非核化」が注目されて恰も緊張緩和の方向を醸し出しているように見えますが、この先は全く不透明であります。しかし世界の目が北朝鮮に注目している間にも中国は軍備の増強拡大(日本の約3・7倍以上の国防予算)により南シナ海

「トランプ政権と北朝鮮有事」 日本は朝鮮半島と北西諸島の二正面に対応できるか? 評論家 江崎道朗氏が熱弁



講演する江崎道朗氏

大阪防衛協会は平成30年度6月5日(日)の会員総会を行いました。

い、評論家の江崎道朗氏が「トランプ政権と北朝鮮有事」と題して講演した。一週間後の6月12日世界中が注目する歴史的

主な記事

- 平成30年度会員総会の概要
○「トランプ政権と北朝鮮有事」講演要旨
○特別寄稿「核を捨てられるわけないやんか」
○連載エッセイ「夕暮れの街」その79
○心の防衛論「公主外交」愛国論
○総会写真・富士総合火力・ゴルフ大会等
○行事メモ・事務局だより

(4)(4)(4)(3)(3)(2)(2)

を軍事化し、東シナ海では我が国の領海・領空を脅かし、着々と西太平洋覇権獲得に動き続けております。一方、ロシアは我が北方領土を軍事基地化しつつあり、さらに中東では各国の利害と宗教戦争の様相が複雑に絡み合っており多くの火種を抱えています。米朝首脳会談が誕生して「アメリカ第一主義」を実行に移して世界の情勢は目まぐるしく時々刻々変化しております。詳しくは後程の講演に期待しております。

このような情勢の中で我が国としましては、すでにご承知の通り、ここ数年の間に集団自衛権の限定容認、防衛予算の微増、安全保障法制の整備等、防衛体制が整いつつありますが、決して十分とは言えません。そして何より大切なことは国民の精神性すなわち愛国心であり、道義心であり、国を守る意思を持つことであると思えます。当協会が創立54周年を迎えるに当たり、

新入会員

平成30年4月〜6月

( ) は推薦者名

▽特別会員 (2社)

☆東洋製作所(株)

西岡 清 (松川和子)

☆(株)グローバルセンター

田中敏光 (蛭原康治)

▽賛助会員 (2名)

松川るい衆議院議員(蛭原)

曾我博史(普通会员から)

▽普通会员 (15名)

守田弥里、柑本彩日子

(以上今西恭晟) 椋本幸春

岩崎和子(以上大藤政勝)

岡本喜好(蛭原) 松本曉彦

(岡本喜好) 鏑方貞了

(天狗佑太呂) 尼崎慶子

上西美智子、堀内智子

(以上池上淳子) 増田大志

(岡二郎) 染田啓一

三木敏行、奥村直広

吉田隆次(以上IT)

楯滴

「国民の敵」

去る4月16日K参議院議員が路上で会った幹部自衛官に「お前は国民の敵だ」と暴言を吐かれたと国会に持ち込んだ。その自衛官は「国民の敵とは言っていない。国民のために働け」「国益を損なっている」「馬鹿なのか」と言った」と述べたが、謝罪して処分を受けた。

その後のツイッターではKが大炎上した。「さすが国民の敵」「国民が国賊に意見した」等。大辞林によると敵とは「①あるものにとって共存しえない存在②減ばさなければ自分の存在が危うくなるもの」とある。

先ず政府の提出する法案や行動に何でも反対して審議拒否や決議遅滞に狂奔し、歳費を受けたまま17連休の職場放棄する政党と国会議員。森友・加計問題に至っては一年半以上全く同じ質問ばかりで莫大な時間と税金を費やした末、より大きな損失を被っている。一方、国益のため身を粉にして働かねばならない官僚のトップでありながら「面従腹背」「セクハラ」「公文書改竄」等騒ぎを買って、国民は余りの低次元にうんざりして共存しえない存在である。

また数年前に沖縄普天間飛行場の移設先を「最低でも県外」と言って辺野古移設を約8年遅らせた無能政治家と反対を続ける知事の罪は深い。

今こそ激変する国際環境の中で日本が生き残るため憲法改正は喫緊の課題である。それすら審議拒否し、パフォーマンスに明け暮れ、これらを煽るマスメディアは日本国家を潰すための機関となり、ひいては周辺国々の利益に利していることは減ばさなければ危うい存在である。

(平成30年7月1日KE)

平成30年度 会員総会の概要

第一部 議案審議

一、平成29年度事業報告成果概要

大阪防衛協会は「自衛隊員の激励及び慰問、退職隊員の就職協力を...」

(一) 自衛官の激励慰問に関する

PKO・災害派遣部隊等に対する激励慰問に該当する活動はなかつたが、各部隊の記念日行事等に...

(二) 平成30年度事業計画(抜粋)

一、活動の基本方針
(一) 活動の目的達成のため次の事項を重点に推進する

二、平成30年度事業計画(抜粋)

① さらに自衛隊を積極的に激励支援し、その士気を鼓舞するとともに、あらゆる機会を通じて、自衛隊と国民との一体感を醸成を図る

三、青年部、女性部の活性化を図る

トランプ政権と北朝鮮有事

講演要旨

トランプ大統領の発言を正確に理解することが肝要である。米国は一枚岩ではなく、共和党と民主党、国務省と国防...

対北朝鮮政策4つの課題

まず1つ目がオバマリスク。オバマ政権時代2013年9月「米国はもはや世界の警察官ではない」と宣言して...

第二部 会員総会行事

一、国歌斉唱、黙とう

衆議院議員 佐藤 茂樹

(二) 会長挨拶 (一面掲載)
(三) 来賓挨拶
岸川公彦 (中部方面総監)

四、祝電披露

以下の方々から祝電を頂いた。
防衛大臣 小野寺五典

第三部 記念講演

「トランプ政権と北朝鮮有事」
評論家 江崎道朗(ささきみちお氏)

第四部 祝賀懇親会

祝賀懇親会(第4面に掲載)

事業細目表

Table with 4 columns: 事業項目, 事業細目, 時期(回数), 事業内容

し返して日本を攻め続ける韓国の姿勢を見ると朝鮮半島は中国・北朝鮮の支配下に落ち、防衛ラインは対馬海峡まで下がる危険性がある。

更に日本国内では憲法上制約があり、まず外交によって平和を守る。必要最小限の戦力で戦い、そのあと米軍の援軍を得て戦う。したがって日本独自で2〜3か月持ち堪えるかが問われる。

しかしいざとなっても「米軍は助けに行けない」と宣言してはならない。そのため安倍政権は日本版NSC(国家安全保障会議)を設置し、政治決定の仕組みを抜本的に変えた。

4つ目は中国リスク。北朝鮮半島の情勢が変化して北南と日本は米軍に對し、在日米軍や在韓米軍の戦闘機や艦船のメンテナンス、補修等支援体制を頼むことになっていく。

第二部 会員総会行事

一、国歌斉唱、黙とう

衆議院議員 竹本 直一

(二) 会長挨拶 (一面掲載)
(三) 来賓挨拶
岸川公彦 (中部方面総監)

四、祝電披露

以下の方々から祝電を頂いた。
防衛大臣 小野寺五典

第三部 記念講演

「トランプ政権と北朝鮮有事」
評論家 江崎道朗(ささきみちお氏)

第四部 祝賀懇親会

祝賀懇親会(第4面に掲載)

事業細目表

Table with 4 columns: 事業項目, 事業細目, 時期(回数), 事業内容

し返して日本を攻め続ける韓国の姿勢を見ると朝鮮半島は中国・北朝鮮の支配下に落ち、防衛ラインは対馬海峡まで下がる危険性がある。

更に日本国内では憲法上制約があり、まず外交によって平和を守る。必要最小限の戦力で戦い、そのあと米軍の援軍を得て戦う。したがって日本独自で2〜3か月持ち堪えるかが問われる。

しかしいざとなっても「米軍は助けに行けない」と宣言してはならない。そのため安倍政権は日本版NSC(国家安全保障会議)を設置し、政治決定の仕組みを抜本的に変えた。

4つ目は中国リスク。北朝鮮半島の情勢が変化して北南と日本は米軍に對し、在日米軍や在韓米軍の戦闘機や艦船のメンテナンス、補修等支援体制を頼むことになっていく。

第二部 会員総会行事

一、国歌斉唱、黙とう

衆議院議員 佐藤 茂樹

(二) 会長挨拶 (一面掲載)
(三) 来賓挨拶
岸川公彦 (中部方面総監)

四、祝電披露

以下の方々から祝電を頂いた。
防衛大臣 小野寺五典

第三部 記念講演

「トランプ政権と北朝鮮有事」
評論家 江崎道朗(ささきみちお氏)

第四部 祝賀懇親会

祝賀懇親会(第4面に掲載)

事業細目表

Table with 4 columns: 事業項目, 事業細目, 時期(回数), 事業内容

し返して日本を攻め続ける韓国の姿勢を見ると朝鮮半島は中国・北朝鮮の支配下に落ち、防衛ラインは対馬海峡まで下がる危険性がある。

更に日本国内では憲法上制約があり、まず外交によって平和を守る。必要最小限の戦力で戦い、そのあと米軍の援軍を得て戦う。したがって日本独自で2〜3か月持ち堪えるかが問われる。

しかしいざとなっても「米軍は助けに行けない」と宣言してはならない。そのため安倍政権は日本版NSC(国家安全保障会議)を設置し、政治決定の仕組みを抜本的に変えた。

4つ目は中国リスク。北朝鮮半島の情勢が変化して北南と日本は米軍に對し、在日米軍や在韓米軍の戦闘機や艦船のメンテナンス、補修等支援体制を頼むことになっていく。

大阪防衛協会役員名簿

(平成30年度6月5日現在)

Large table listing the names and titles of the Osaka Defense Association's board members and staff.

どうしたん？ 金正恩同志！  
米トランプ大統領との史上初の首脳会談という晴れの舞台に、何で「自慢」の専用機（旧ソ連製のイリユーシン62型）で行かんのか。何で中国国際航空（エアチャイナ）なんか使うの？

と云うたら何や、ちゃんといりユーシンも飛ばしたんやて。せやのに、いりユーシンには自分は乗らんと随行団を乗せて。やっぱ博物館もん、の旧式機では不安やったんか、命惜しかったんか。ホンマ、ビビリやのう。

会談場所のシンガポールの隣のマレーシアの空港で、兄貴が刺客を送られ、猛毒のVXかがされて殺されとるんや。おんどのの国の関与は隠しても隠しきれん。さらには、義理とはいえ叔父を重機関銃でバラバラにしても一向に良心

痛まんのに、専用機に乗るんは怖いんやな。  
しかし、恥ずかしいか、怖ないか、中国人に頭下げて飛行機貸してもうて。どうせカネは払うてないと思うけど、タダほど怖いもんじゃないで。しかも、中国軍の戦闘特別寄稿 不肖宮嶋が行く



「核を捨てるわけないやんか」  
写真家 宮嶋茂樹

機の護衛までつけてもうたという噂まである。いまや、中国の内海にしようた南シナ海でパイパイ言わせたか？ ホンマ子供やのう。それにしても、けつたいやないか。平壤ーシンガポールの距離の何倍もある、米ワシントンや

ニューヨークまでダイレクトに届く、核弾頭搭載したICBM（大陸間弾道ミサイル）の開発に成功したと自慢しつたのに、シンガポールまで行ける飛行機すらよう造れんの？  
ほしたら、スタンリーキューブリック監督の名作映画「博士の異常な愛情」の主人公みたいに、ICBMにまたがってシンガポールに向けて発射しようたらよかつたやん。  
あつ、そういえば、この映画のサブタイトルは、「私はいかにして心配するのを止めて水爆を愛

連載エッセイ

夕暮れの街 その79



M&U スクール学長 梅谷忠洋  
（フルート奏者・「おもいで酒」作曲家）

一、軍人は忠節を尽くすを  
一、軍人は礼儀を正しくすべし  
一、軍人は武勇を尊ぶべし  
一、軍人は信義を重んずべし  
一、軍人は質素を旨とすべし

軍人勅諭というと、戦争誘発の大きな臭さを感じる方も多いでしょうが、私は全文を読んだ限り、哲学者西周著述の美しい流麗な文体で、その内容は、軍人に軽挙妄動、軍の政治的関与を戒め、現在のシリアン・コントロール（文民統制）に通ずる日本古来の武士道精神を凛々しく謳い上げたものです。  
そして現在、会社員は企業戦士と呼ばれ、社員教育では「不退転の決意をもって」「死んでも放すな」「この商圏を死守せよ」などと檄を飛ばしています。  
社長の側からすれば「軍人勅諭 聖訓五箇条」を社員が守ってくれば、それこそ立派な統率の取れた集団になること必定。  
自衛隊に於いても、天皇の統率する軍隊から政治文官によるもの

戦後の日本は、我々国民に「軍隊は戦争をする集団」である故悪の権化と言わんばかりの教育をしてきましたが、もし悪であるならば、なぜ世界中の国が軍隊を持っているのかという大きな疑問にぶつかります。そこで、その本質を武士の誕生から探ってみましょう。  
武士は、天皇の護衛から「さぶらう（仕える）」人達が生まれ、その集団が「サムライ」武士集団」となりました。天皇は他国の皇帝とは違い、統治の他に神々の恩恵を庶民に伝えるため、曆や作物の管理もしておりました。しかし、心ない輩からは、ただの権力者に映ったでしょう。その地位を奪おうとする者が現れ、その荒くれどもを排除するために出来たのが武士集団です。

しかし、サムライの職務内容は「人殺し」である故、乱暴者のイメージが払拭できません。そこに礼節や精神鍛錬を重んじる禪、神道、儒教の思想が適度に融合した「武士道」が生まれ、武士集団を「気は優しくて力持ち」と童謡「桃太郎」の詞にある正義の味方に変えてゆきました。明治維新後、その精神的基盤は徴兵制で軍人になった民百姓にも波及し、日本軍の礎となつていったのです。

▼強い軍隊の本質  
軍隊の戦闘力は三つの要素「文化・訓練・教育」で成り立っています。  
①文化……兵士が死ぬまで戦うか、すぐに降伏するか、戦う限度を決めるのがその国の文化です。戦争に勝つというのは、その国の被る損害が許容限度を超える前に戦争目的を達成することであり、戦争に負けることは、戦争目的を達成する前に損害が許容限度を超えることです。  
この許容限度は、その国の文化が決めます。損害とか許容限度という数学的で無味乾燥な響きがありますが、それは死傷者に痛みを

感じる「死傷者感受性」に依るものです。ただし、その限度は、戦争目的によって大きく変化します。  
戦争目的がその国の命運をかけた死活的に重要である場合は許容限度は増大し、条約や同盟などによる直接関与らない周辺的な場合は低くなります。  
②訓練……軍事訓練は、兵士の戦闘技術を向上させ、「認知・判断・操作」を感性・感覚的に自動化するの最大の目的です。軍事訓練を受けていない集団では、臆病者はすぐに戦場より逃げ出し、勇敢な者は無謀な行動で無駄死にします。それ故、軍事訓練の要点は、兵士達の組織的行動にあります。その基本が「間歩教練（隊伍を組んで行進）」であり、諸外国に対する示威的軍事パレードでも、如何に兵士の心が揃っているかが戦闘能力の判断材料となります。「揃う」ことで兵士達の士気も上がり、対外的にも脅威を与えるのです。  
③教育……古来より「正義の戦い」「聖戦」のためなら兵士は良く戦います。その為、教育は兵士に戦

課税を課し、経済の立て直しを図った。このように経済、軍事、安全保障との関係を頭に置かないとトランプ政権の意図はわからない。  
▼米朝交渉をどう見るか  
完全非核化について  
①核兵器と核物質すべてを米国に移動②核とミサイル開発のデータを米国に提示した上で廃棄③核技術者の海外移住を3か月程度で終了させること。  
その上で完了した後、経済制裁が解除され、そのあと北朝鮮に対する経済支援が行われる。一番の問題はこの順番を守るかどうか大きなカギとなる。この順番と3つのことを一番理解しているのが安倍総理である。この3つの順番を間違えると再び大混乱となる。  
▼人間の防衛本能  
兵士も人間である故、生存本能があります。自分が助かりたいと思えば、「戦友は助けよ！自身は死すべし」は無理です。しかし、人間は本能的に自分の身を守ろうとすると同時に、家族を守ろうとします。従って兵士の間には家族同然の精神的連帯感が生まれれば、兵士は本能的に自分の身を犠牲にしても家族同然である戦友を守るうとします。兵士を兵舎で共同生活させる目的は、兵士の間には家族同然の精神的連帯感を生み出すためなのです。  
軍隊は生死をかけた集団です。それ故、上官の命令は下層部に浸透してゆきます。これと我々の会社を同一視できないかも知れませんが、究極の中には常に人間行動のエッセンスが含まれているのです。それは、家族愛・友愛に集約されます。愛の証しである「感動と笑顔」がそこにある限り、私たち人間は何事も勇気を持って乗り越えてゆく事が出来るのです。

→大国となった。更にオバマ政権は中国南シナ海進出を黙認した。トランプ政権は昨年12月中国とロシアは力による「現状変更勢力」であると非難し、45年ぶり米軍事戦略の大転換を行った。先ずトランプ政権は安倍首相が提唱していた海の安全保障戦略に加わり、日米プラス英・仏・豪・印を取り込んで南シナ海における中国の軍事的冒険を封じ込めようとしている。  
さらに中国の軍事的経済的台頭の原資は約40兆円の対中貿易黒字（知的財産、奴隷労働、環境問題3つのダンピングによる安価製品を輸出し利益を得ている）を解消するため米中貿易戦争を仕掛けた。一方、国内において個人所得税、連邦法人税大減税を断行、さらに国際

▼日本の課題とチャンス  
①予算は国家の意思であり、防衛費をGDP比の2%約10兆円にする。  
②米中貿易戦争を活用して企業の国内回帰を促進しつつ、金融緩和、消費税減税、財政出動による景気回復を図りつつインテリジェンス対策を。日本は憲法を改正して防衛力強化が喫緊の課題である。  
※中国が近未来の6つの戦争（昨年10月中国軍研究員が発表）  
20年～2020年  
20年～25年 台湾統一戦争  
25年～30年 南シナ海戦争  
30年～35年 チベット南部インド国境戦争  
35年～40年 釣魚島（尖閣）戦争  
40年～45年 外蒙古戦争  
45年～50年 樺太・サハリン戦争

の信頼と協力が確立されるのです。  
兵士も人間である故、生存本能があります。自分が助かりたいと思えば、「戦友は助けよ！自身は死すべし」は無理です。しかし、人間は本能的に自分の身を守ろうとすると同時に、家族を守ろうとします。従って兵士の間には家族同然の精神的連帯感が生まれれば、兵士は本能的に自分の身を犠牲にしても家族同然である戦友を守るうとします。兵士を兵舎で共同生活させる目的は、兵士の間には家族同然の精神的連帯感を生み出すためなのです。  
軍隊は生死をかけた集団です。それ故、上官の命令は下層部に浸透してゆきます。これと我々の会社を同一視できないかも知れませんが、究極の中には常に人間行動のエッセンスが含まれているのです。それは、家族愛・友愛に集約されます。愛の証しである「感動と笑顔」がそこにある限り、私たち人間は何事も勇気を持って乗り越えてゆく事が出来るのです。

総会懇親会風景



懇親会における来賓

会員総会風景



青年部有志による万歳



懇親会風景

女心の防衛論

公主(コンジュ)外交

大阪府立大学教授 堀江珠喜



昨年、クアラルンプールの空港で、金正男が暗殺されたこと... 「彼には政治的野心が無かったのに」と意外な発言をした日本人コメンテーターも少なくなかった。

兄を助け、朝鮮を事実上支配する大國(時代劇では中国)と私腹を肥やす奸臣たちから、人民を守るといふスパーレディの役どころだ。(側室が産んだ男子でも王になれるように、公主と翁主との立場にかなりの差があるように思えないので、以下、本文では「公主」なる言葉を用いることにする。)

平成30年度 富士総合火力演習の案内

日時 8月26日(日) 10:00~12:00 (25日(土)予行日)

場所 静岡県御殿場市 東富士演習場

参加希望者は7月20日までに(住所、氏名、年齢、性別、電話番号、希望日(第1、第2)と枚数(最大3名)を明記の上、返信用封筒(宛名記入、82円切手貼付)を添えて当協会事務局までお送りください。

ゴルフ大会のお知らせ

第2回OBK杯ゴルフ大会を左記要領で開催します。奮ってご参加下さい。 11月10日(土)0900スタート 花やしきゴルフクラブよかわコース

行事メモ

- 平成30年7月10日 護衛艦いずも一般公開和歌山港西浜第3岸壁 7月15日(日) 大阪地本主催艦艇公開(大阪港中央突堤)

写真コンテストの案内

自衛隊(装備・人物・演習等)を題材とした写真を募集します。撮影期間 平成30年度内 サイズ サービス版自由 締め切り 19年3月末

会員増勢運動について

大阪防衛協会は、昭和三十八年(1963)一月、北陸地方一帯を襲った豪雪に際し、自衛隊が活動し、その献身的な働きに感動した関西経済連合会を中心とする多くの財界人によって昭和三十九年二月松下幸之助氏を初代会長として創設され、平成二十六年に五十周年を迎えました。

「国を守る気概」示そう!

自衛隊は今後ますます厳しい環境が激変している中、平成二十八年三月から「平和安全保障法制」が施行されることになりました。 大阪防衛協会事務局 電話 FAX 〇六-〇六一六-二〇二八二四

会員制「ザグランリゾートホテル」が使用できます。

この度当協会は株式会社大倉株とザグランリゾート法人会入会契約をいたしました。関東から関西に至る日本の代表的な景勝地に点在するリゾートホテルの利用が可能となりました。(入会金無料・年会費3,000円) 大阪防衛協会事務局 (FAX&TEL 06-6202-8284)

事務局だより

去る6月18日午前7時58分発生した大阪府北部地震で被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。 また給水支援や入浴支援のため出動した自衛隊員の皆様から感謝申し上げます。 平成30年度会員総会は6月5日(火)盛大に終えることが出来ました。多くの皆様にご出席いただき誠に有り難うございました。特に江崎道朗氏の講演は極めてタイミングよく、好評を博しました。(第2面に要旨掲載)今年度は新しい事業もあり今年度のご参加下さいませ。 ようお願い申し上げます。 〇ご要望、その他お問い合わせは左記にご連絡ください。 事務局 TEL&FAX 06-6202-8284